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  PETROBRAS EXPLICA - Após 
as reportagens publicadas no Correio 
da Manhã, sobre o ocorrido envol-
vendo a presidente da Petrobras du-
rante voo, recebemos da assessoria de 
imprensa da presidência da estatal a se-
guinte nota ofi cial que reproduzimos, 
na íntegra, a seguir:

  “Em relação às matérias publica-
das pela coluna do jornalista Cláudio 
Magnavita, no Correio da Manhã, a 
Petrobras esclarece que a Presidente 
Magda Chambriard teve uma leve in-
disposição durante viagem aérea par-
ticular, em fevereiro deste ano. Ela 
foi atendida a bordo, conforme in-
formação prestada à própria coluna 
por um dos profi ssionais que prestou 
atendimento.

  A Presidente da Petrobras cumpriu 
agenda pública já no dia seguinte. Des-
de então, segue atuando normalmente, 
sem intercorrências de saúde.

 Magda Chambriard valoriza e tem 
apreço pelos profi ssionais da Medici-
na, assim como valoriza a obrigação 
de sigilo profi ssional dos médicos e o 
direito à privacidade dos pacientes”, 
fi naliza a nota.

  EM CAMPANHA... ELEITO-
RAL? - Enquanto o trade turístico 
do Rio de Janeiro aguarda saber quais 
ações de comunicação a Embratur pre-
tende colocar de pé para diminuir os 
impactos da volta da exigência de vistos 
para turistas americanos, canadenses e 
australianos — mercados estratégicos 
não apenas para o RJ, mas para todo o 
Brasil — o presidente da agência, Mar-
celo Freixo, segue numa agenda que 
mais parece de campanha eleitoral. 

  Freixo está lançando roteiros regio-
nais e plataformas de capacitação vol-
tadas para destinos do interior do Rio. 
Nada contra os circuitos do café, do 
queijo ou da cachaça — muito pelo 
contrário, mas é importante lembrar 
que essas rotas já existem e são comer-
cializadas há algum tempo. 

  Por fi m, convenhamos: não parece 
ser exatamente essa a missão da Embra-
tur, uma agência federal de promoção 
internacional do turismo.

  FGTS – Ainda nas articulações 
em Brasília, o prefeito de Petrópolis, 
Hingo Hammes (PP), ao lado do lí-
der do partido no Rio, Dr. Luizinho, 
anunciou o FGTS Calamidade para 
as famílias atingidas pelas fortes chu-
vas. A medida foi anunciada após uma 
reunião com Waldez Góes, Ministro 
de Integração e Desenvolvimento Re-
gional e Jader Barbalho, Ministro das 
Cidades. A conversa também contou 
com a presença do prefeito de Angra 
dos Reis, Cláudio Ferreti.

 CRIME AMBIENTAL - O MPF 
obteve a condenação do ex-secretário de 
Meio Ambiente, Almir Schmidt, e de 
dois agentes públicos denunciados por 
crimes ambientais praticados durante a 
implantação irregular de um loteamento 
imobiliário em área de proteção ambien-
tal, em Petrópolis. A denúncia foi feita 
após investigação que apurou a atuação ir-
regular de agentes públicos e empresários 
em um esquema que devastou áreas da 
Mata Atlântica. As irregularidades ocor-
reram entre 2013 e 2015. Também foram 
condenados Márcio Ferreira de Souza e 
Ricardo Ganem Leal por descumprimen-
to de obrigação ambiental relevante, ten-
do em vista que atuavam no setor de fi s-
calização da Reserva Biológica de Araras, 
onde os crimes foram registrados.

  PARECER CONTRÁRIO EM 
VASSOURAS - O Tribunal de Contas 
do Estado do Rio deu parecer contrá-
rio às contas do ex-prefeito de Vassou-
ras, Severino Dias, referentes a 2023. 
Na decisão, o TCE aponta cinco irre-
gularidades na então administração de 
Severino, que, na época, tinha como 
vice Rosi Silva, atual prefeita. As con-
tas seguem para a Câmara Municipal. 
Severino Dias é Secretário de Governo 
de Valença. Assumiu o cargo a convite 
do prefeito Saulo Corrêa, irmão do de-
putado estadual André Corrêa.

 AMPLIANDO AÇÕES - Inclusão 
digital e formação de jovens para o merca-
do global de games e eSports. Essa é a mis-
são do AfroGames, uma iniciativa revolu-
cionária do AfroReggae que está focando 
atualmente na ampliação do projeto nas 
áreas do Pavão-Pavãozinho e Cantagalo, 
na Zona Sul da capital fl uminense. Serão 
formadas novas turmas de Free Fire e aulas 
de inglês, graças a uma parceria com o Go-
verno do Estado do Rio. Trata-se do maior 
programa de e-sports e jogos digitais em 
comunidade no mundo. 
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Ao lado do governador Cláudio Castro (d), o presidente da Câmara Municipal 
do Rio de Janeiro, vereador Carlo Caiado (e) durante discurso no palco

Governador e presidente 
da Câmara do Rio deixam 
diferenças políticas de lado 
em anúncio da retomada das 
obras da Linha 4 na Gávea

A paz invadiu o coração 
de grupos políticos rivais que 
participaram da solenidade de 
retomada das obras da estação 
Gávea do metrô, paralisada há 
quase 10 anos. No palco mon-
tado para receber as autoridades 
nesta quinta-feira (10), o gover-
nador Cláudio Castro saudou 
calorosamente o presidente da 
Câmara do Rio, Carlo Caiado 
(PSD), a quem chamou de ami-
go e até de irmão, antes de lhe 
passar a palavra como represen-
tante do Legislativo fl uminense 
na cerimônia. O aceno ilustra o 
consenso político formado no 
Rio quando o assunto é a tão 
adiada entrega desse projeto.

“Esse meu amigo, esse meu 
irmão, foi a primeira pessoa que 
me falou disso (a necessidade da 
conclusão da expansão da Linha 
4, na Gávea), sempre me pertur-
bou bastante”, brincou Castro, 
se referindo ao presidente da 
Câmara, que é do mesmo par-
tido do prefeito Eduardo Paes.

A estação de metrô da Gá-
vea é uma pauta antiga de Caia-
do. Em 2011, ainda em seu se-
gundo mandato parlamentar, 
ele foi presidente da Comissão 
Especial da Copa de 2014 e das 
Olimpíadas de 2016 na Câma-
ra. Na época, lutou para que a 
Gávea fosse contemplada na ex-
pansão da Linha 4.

CMCM

Fotos Cláudio Magnavita

Fotos CM

O ex-prefeito de 
Nova Iguaçu Rogé-
rio Lisboa (e) foi re-
cebido para almoço 
com o governador 
Cláudio Castro (d) 
no quinto andar do 
Guanabara. O con-
vite para entrar no 
Governo foi o prato 
principal. Nos próxi-
mos dias, Lisboa vai 
ajudar o Dr. Luizinho 
na sede do Progres-
sistas em Botafogo 
e cuidar da exe-
cutiva estadual. A 
eleição de Affonso 
Monnerat para pre-
feito de Bom Jardim 
(RJ) e o trabalho de 
Luizinho em Brasília, 
como líder do PP, 
o deixam longe do 
dia a dia partidário 
no estado e por isso 
a convocação do 
ex-prefeito de Nova 
Iguaçu

O vereador Pedro 
Duarte (Novo) 
participou, 
durante essa 
semana, de um 
painel sobre 
tecnologia e 
democracia no 
Congresso Global 
da WSA (um 
dos maiores de 
tecnologia digital 
do mundo), que 
acontece na 
Índia. Mesmo 
com 8 horas e 
meia de fuso 
horário, ele 
tem varado as 
madrugadas 
para votar 
nas principais 
discussões das 
sessões plenárias 
da Câmara do 
Rio de Janeiro

O ex-ministro de Minas e Energia 
Bento Albuquerque (e) com o 
deputado Júlio Lopes (d)

Durante o primeiro dia, o CEO do 
fórum, Marcelo Moraes (d) com o 
deputado João Bacelar (e)

Terceira edição do fórum foi realizado no hotel Fairmont 
Rio de Janeiro, em Copacabana

Profi ssionais 
de imprensa 
do Governo 
do Rio foram 
homenageados 
pelo 
secretário de 
Comunicação 
Social, Igor 
Marques

O secretário Igor Marques recebeu também a visita 
surpresa do médico anestesista baiano Alberto Freaza

Uma homenagem à altura da missão

Fórum Brasileiro de Líderes em Energia 2025

O Palácio Guanabara foi 
palco de uma celebração mais 
que merecida na última segun-
da-feira, 7 de abril. O secretá-
rio de Comunicação Social e 
Publicidade do Governo do 
Estado do Rio de Janeiro, Igor 
Marques, reuniu os profi ssio-
nais de imprensa do Governo 
para prestar uma homena-
gem pelo Dia do Jornalista.

O time com representantes de 
todas as secretarias e órgãos 
estaduais foi surpreendido 
com um café e com momen-
tos de comemoração. O gesto 
ressaltou o valor que o gover-
no dá à comunicação pública.
Foi um momento de encon-
tro, gratidão e celebração entre 
aqueles que fazem da notícia 
um serviço público diário.

O primeiro dia do Fórum Brasileiro de Líde-
res em Energia 2025, na quinta (10), no Fairmont 
Rio, contou com a discussão sobre os rumos do 
setor energético no país. A abertura do evento, 

que acontece também na sexta (11), contou com 
a presença do ministro de Minas e Energia, Ale-
xandre Silveira, e do diretor-geral da ANEEL, 
Sandoval Feitosa. O encontro integra a progra-

mação do LATAM Energy Week, que reúne au-
toridades governamentais, especialistas, empresas 
e lideranças para discutir os rumos do setor elétri-
co na América Latina. 


